

Encuentros nocturnos

Fue después de separarnos
cuando empezaste a visitarme
en mis sueños nocturnos.

Algunas veces
te presentabas enfurecida,
reprochándome ciertos errores.

Otras tantas, nos encontrábamos
para hacer el amor salvajemente.

En las menos, nos abrazábamos
en silencio, se sentía muy real
y creo que eran estos
los mejores episodios,
por su escasez y por el amor
desatado.

Por momentos, no era fácil
el despertar,
al verme solo en la cama,
víctima del absolutismo
de los sueños.

Pero siempre decidí
aferrarme a ellos,
incluso en los que peleábamos,
porque eran el consuelo
de que al menos
en algún lugar,
por más irreal que sea,
nos seguíamos eligiendo



Cubo mágico

Siento que durante
nuestra relación
no hice otra cosa más
que jugar al cubo mágico
y fallar.

Lo di vueltas,
intenté,
me rendí,
volví a empezar,
pero nunca pude
resolverlo
para así descubrir
todas tus caras



Hormigas Arará

El diagnóstico del fumigador
resultó escalofriante:
Un hormiguero gigante
de hormigas Arará,
ha crecido en silencio por años
debajo de nuestra casa.

Los daños parecen ser irreversibles,
movieron los cimientos
y fueron las causantes
de las rajaduras en las paredes.

Lo mismo va a ocurrir
con el Final de los Tiempos:
miles de millones de seres humanos,
socavando poco a poco,
como termitas la Madre Tierra
y un Dios que
cuando quiera acordarse
y darse cuenta,
será tarde



